

Unabhängigen Bürger Beratzhausen

Vorsitzender: Herbert Gabriel
Grillenweg 5
93176 Beratzhausen



Beratzhausen, 07.09.2023

Antrag der UB, auf Anbringung von Hinweisschildern an Häusern mit dem „Hausnamen“, sowie zusätzlicher Hinweise an Straßennamen von Persönlichkeiten aus Beratzhausen und Zusätzliches Aufstellen, von Ortsschildern mit alten Bezeichnungen.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die unabhängigen Bürger stellen hiermit einen Antrag mit mehreren Punkten zur #Heimatliebe.

1. Damit nicht die alten Bezeichnungen wie Hausnamen, Orts- und Ortsteilbezeichnungen ganz verloren gehen, stellen wir hiermit den Antrag, dass an den Häusern, im gesamten Gemeindegebiet, natürlich in Abstimmung mit dem Eigentümer, an den Fassaden die alten „Hausnamen“ mit Bezeichnung angebracht werden.
Aufzeichnungen über diese „Hausnamen“ sind zum großen Teil im Archiv vorhanden.
Die Kosten für das Schild könnte die Gemeinde übernehmen.
2. Zusätzlich sollen die Straßennamenschilder mit Hinweisschildern ausgestattet werden, mit Informationen zu den einzelnen Personen, wie z.B.
 - Michael Wiendl, Brauereibesitzer von ... bis
oder
 - Pfarrer Fichtl Straße, Pfarrer in Beratzhausen von... bis...
oder
 - Argula von Stauff- Straße, Reformatorin in Beratzhausen von... bis ...
3. Aufstellen von „Ortsschildern“ mit den alten Bezeichnungen, wie
 - Oberndorf
 - Zehentberg
 - Hennenberg
 - Hinterer Markt usw.
4. Anbringen von Hinweisschilder „zum Bahnhof“, die fehlen im ganzen Ort.

Wäre eine sehr gute, informative Beschilderung für unsere Bürger ob jung, zugroasd oder auch ältere Bürger die sich noch daran erinnern, sowie für unsere vielen Gäste 😊

Es müssen nicht alle Straßenzüge gleichzeitig abgearbeitet werden, man kann vielleicht mit dem Jugendtreff und einem Handwerker zusammen die Schilder anbringen. Hier finden wir bestimmt eine einfache, kostengünstige Lösung. Vielleicht wollen die Eigentümer das Schild auch selbst montieren?

Bitte diesen Antrag in einer der kommenden Marktratssitzungen mitaufnehmen.
Vielen Dank und beste Grüße



Herbert Gabriel



Christian Kraus



Michael Landfried